

UNSERE HIGHLIGHTS

2022

START DER NEUEN WEBSITE

Unter dem gemeinsamen Dach der Diakonie Österreich repräsentiert der neue Webauftritt www.diakonie.at die diakonischen Träger und bildet alle Kernthemen und Angebote übersichtlich ab. Als Diakoniewerk sind wir Teil dieser neuen Onlinewelt.



UMSETZUNG COMMUNITY NURSING

Das dreijährige Pilotprojekt „Community Nursing“ startete in Österreich. Das Diakoniewerk ist Umsetzungspartner in Oberösterreich, Salzburg und Niederösterreich. Die Community Nurse ist als Ansprechperson auf Gemeindeebene für alle Fragen rund um Gesundheit, Alltag, Betreuung und Pflege tätig. Sie:Er ist in der Diplombierten Gesundheits- und Krankenpflege ausgebildet und berät Senior:innen und Angehörige.



NEUER ONLINE-SHOP FÜR GÄRTNEREI & BIOLADEN FRIEDENSHORT

Im neuen Online-Shop des integrativen Betriebes „Gärtnerei & Bioladen Friedenshort“ können Bio-Gemüse, Kräuter, Beet- und Blumenpflanzen und regionale Bio-Produkte bestellt werden: www.friedenshort.at.

24h.BETREUUNG ENNSTAL

Die 24h.Betreuung des Diakoniewerks erweitert ihr Netzwerk um das Ennstal und stellt damit einer neuen Region diese umfassende Dienstleistung zur Verfügung.



INKLUSIONSPREIS GEHT NACH GRAZ

Die Beratungsstelle LIFEtool Graz gewinnt gemeinsam mit der Volksschule Schönau den Inklusionspreis 2022. Das Projekt setzt auf Unterstützte Kommunikation, um den Schulalltag zu erleichtern.



AUSZEICHNUNG FÜR THEATER MALARIA

Für das neue Stück „Ich war's nicht“ erhielt das Theater Malaria den Anerkennungspreis des Landes Oberösterreich.

HILFE FÜR DIE UKRAINE

Seit Kriegsbeginn ist auch das Diakoniewerk unermüdlich im Einsatz für geflüchtete Menschen aus der Ukraine. Im Online-Jahresrückblick geben wir einen Einblick in das Engagement für Vertriebene.

MOBILE THERAPIE FÜR KINDER IN BOSNIEN-HERZEGOWINA

Seit Beginn der Coronapandemie wurden Maßnahmen der Gesundheitsvorsorge im Bereich der Therapie in Bosnien-Herzegowina drastisch reduziert. Mit dem Projekt „Sunčani.mobil: Mobile Therapie für Kinder“ steuert das Diakoniewerk entgegen.

MEGA FLASHMOB

Um auf das Thema Liebe und Sexualität von Menschen mit Behinderung aufmerksam zu machen, inszenierten fünf Schüler:innen der Schulen für Sozialbetreuungsberufe Gallneukirchen einen Tanz-Flashmob gemeinsam mit der Tanzschule „Style in Motion“ und rund 60 Tänzer:innen am Linzer Hauptplatz.



ENERGIEEFFIZIENZ-PROJEKT DER KLINIK DIAKONISSEN LINZ

Mit einem innovativen Sonnenstrom- und LED-Projekt gelang es der Klinik Diakonissen Linz gemeinsam mit der Linz AG, jährlich mehr als 200.000 kWh Energie zu sparen.

START HAUS FÜR SENIOREN HENNDORF

Voller Zuversicht starteten 30 neue Mitarbeiter:innen und bereiteten das Haus für Senioren Henndorf (Salzburg) auf die Inbetriebnahme vor.

NEUES HAUS FÜR SENIOREN SALZBURG

Nach eineinhalb Jahren Umbauarbeiten zogen die Bewohner:innen des Haus für Senioren Salzburg in ihr neues Zuhause in Salzburg-Aigen ein.



NEUBAU JOHANN-WILHELM-KLEIN-HAUS

In Wien entsteht die erste Wohn- und Pflegeeinrichtung für blinde und sehbeeinträchtigte Menschen nach dem Modell der Hausgemeinschaften. Es ist eine Kooperation mit der Österreichischen Blindenwohlfahrt.

LEITSPITAL LIEZEN IN UMSETZUNG

Das Siegerprojekt für die Umsetzung des Leitospitals Liezen steht fest: drei moderne Baukörper im Zeichen der Nachhaltigkeit und Naturverbundenheit. Die Klinik Diakonissen Schladming und die Steiermärkische Krankenanstaltengesellschaft sind Betreiber.

INTEGRATIONSPREIS FÜR ZUKUNFT.PFLEGE

„Zukunft.Pflege“ wurde mit dem Österreichischen Integrationspreis ausgezeichnet. Das Projekt bereitet Menschen im Raum Salzburg mit Migrationshintergrund auf eine Ausbildung im Pflegeberuf vor.



START DER TAGESBETREUUNG LINZ

Das Angebot der Tagesbetreuungen wurde auf Linz ausgeweitet. Dienstags und mittwochs können Senior:innen dieses halb- oder ganztags wahrnehmen.

